
10-	Azioni	delle	Guide	Animali	e	dei	Deva	

	

DOMANDA:  

“Buongiorno, dopo aver visto un video di 5 minuti, mi chiedo che 

cosa stanno facendo le guide del popolo animale e i deva per 

quanto riguarda i loro fratelli e sorelle che dovrebbero proteggere.  

Indubbiamente tutti i nostri invii di amore e di luce alla Terra e tutto 

quello che vive non hanno ottenuto l’effetto desiderato. Perché?” 

RISPOSTA di ANNE: 

Già posso dire che si aspetta sempre dall’esterno che le cose 

vengano fatte mentre bisogna prima  che sia l’umano a muoversi. Se 

l’umano fa la pace dentro di sé, ci sarà per forza pace anche al di 

fuori. 

Ci sono sempre più vegetariani, c’è sempre più gente che si occupa 

della causa animale, ci sono sempre più esseri che comunicano con il 

popolo animale, ci sono sempre più opere scritte in proposito. C’è 

dunque un’evoluzione certa. 

Da questo a dire all’improvisto: “Si, effettivamente, ci sarà pace sul 

pianeta Terra per tutti i regni,” ce ne vuole! Non è nemmeno 

successo per gli umani perché si stanno sempre ammazzando l’un 

l’altro e ci sono guerre dappertutto. Detto questo c’è un’evoluzione 

sicura, io la vedo, io la sento, vedo che il guscio che sta intorno alla 

Terra, questa specie di vischio che avviluppa la Terra, comincia a  

sfaldarsi ed è per questo che gli esseri che volevano fare l’agenda 

2030 vorrebbero fare precipitare le cose. Ma detto questo, non 



significa che le cose siano finite adesso; significa che i loro progetti 

sono comunque in via di estinzione e che le cose prenderanno 

un’altra piega. 

L’unica cosa è che non possiamo aspettarci che gli esseri delle stelle 

oppure le guide o i deva siano i nostri salvatori. NOI SIAMO I 

NOSTRI SALVATORI. Ci guidano, ci aiutano, ci assecondano, ci 

instillano delle idee, ma non faranno mai il lavoro al posto nostro. E 

di questo bisogna che tutti debbano esserne persuasi.  


